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Accounting

Updating agenda decisions for IFRS 18 | IFRIC® discussion

At its June meeting, the IFRS® Interpretations Committee discussed how to update existing
agenda decisions to reflect IFRS 18 Presentation and Disclosure in Financial Statements.
Organizations will need to keep a close eye on the outcome of these discussions as they
prepare financial statements under IFRS 18.

In our latest video, part of a series on key discussions by the Committee, Brian O’Donovan
summarizes what was covered.
 
Learn what’s new

 

Uncertainty in financial reporting | Illustrative examples

Investors and regulators are demanding clarity on uncertainty in financial reporting, so
organizations should expect increased scrutiny.

As part of its response, the International Accounting Standards Board (IASB®) is introducing a
set of six new illustrative examples to help organizations target areas of known investor and
regulator concern. These examples illustrate the application of existing requirements in IFRS®

Accounting Standards. Although they use climate-related scenarios, they aim to drive clarity on
uncertainty in financial reporting more broadly.

Find out more

 

Revenue | Updated handbook

IFRS 15 Revenue from Contracts with Customers is being applied to an ever-expanding
population of contracts, some dealing with products and services that did not even exist when
the standard originally became effective.

In its post-issuance review of IFRS 15, the IASB concluded that the standard is working as
intended, but acknowledged that some areas can be challenging to apply in practice.

With this in mind, the updated edition of our Revenue handbook includes additional
observations and examples, and extensive discussion of the areas that organizations have
found most complex. We hope it will help you in applying the requirements of IFRS 15 to a
broad range of contracts with customers.

Download the handbook

 

Investor-focused management commentary

Some organizations present a management commentary – known as MD&A in some countries
– to accompany their financial statements.

In response to investor concerns, the IASB has revised IFRS Practice Statement 1
Management Commentary. Although it is not mandatory, and local regulation may set specific
management commentary requirements, it may help organizations to tell a connected story.

Learn more

Back to top

Sustainability reporting

Enhancing the SASB Standards

Many organizations use SASB Standards to provide decision-useful information to investors.
These industry-based standards are set to change.

The International Sustainability Standards Board (ISSBTM) has proposed significant
amendments to them to support the high-quality implementation of IFRS S1 and IFRS S21,
which require industry-based disclosures.

The proposals would affect how organizations determine what to disclose and set the tone for
the ISSB's approach to industry guidance. Therefore, organizations operating both within and
outside the nine industries specifically covered by these proposals need to consider how the
proposals may affect them.

Read more

1 IFRS S1 General Requirements for Disclosure of Sustainability-related Financial Information and IFRS S2
Climate-related Disclosures.

 

ISSB Standards | Materiality: Your practical guide

When preparing reports under IFRS® Sustainability Disclosure Standards, you need to provide
sustainability-related information that is clear, structured and decision-useful.

Follow the six steps in our new guide – complete with practical how-to insights and examples –
that will help you provide the sustainability-related information your investors need.

Get the guidance

Back to top
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Comptabilité

Mise à jour du programme de travail : IFRS 18 | Discussion de l’IFRIC®

Lors de sa réunion de juin, l’IFRS® Interpretations Committee (le « Comité ») a discuté de la
façon de mettre à jour le programme de travail actuel afin que celui-ci tienne compte de l’IFRS
18, États financiers : Présentation et informations à fournir. Les organisations devront surveiller
de près le dénouement de ces discussions dans le cadre de la préparation de leurs états
financiers conformément à l’IFRS 18.

Dans notre dernière vidéo (en anglais), qui fait partie d’une série portant sur les discussions
clés menées par le Comité, Brian O’Donovan résume les points qui y ont été abordés.

Découvrir les nouveautés (en anglais)

 

Incertitude en information financière | Exemples illustratifs

Les investisseurs et les autorités de réglementation demandent plus de clarté quant à
l’incertitude liée à l’information financière, raison pour laquelle les organisations devraient
s’attendre à une surveillance accrue.

Dans le cadre de sa réponse, l’International Accounting Standards Board (« IASB® ») présente
un ensemble de six nouveaux exemples illustratifs afin d’aider les organisations à cibler les
sujets qui préoccupent les investisseurs et les autorités de réglementation. Ces exemples
illustrent l’application des dispositions existantes des Normes IFRS® de comptabilité. Bien que
ces exemples soient fondés sur des scénarios liés aux changements climatiques, ils visent à
fournir plus de clarté sur l’incertitude dans l’information financière de façon générale.

En savoir plus (en anglais)

 

Produits des activités ordinaires | Mise à jour du manuel

L’IFRS 15, Produits des activités ordinaires tirés de contrats conclus avec des clients,
s’applique à une population de contrats qui ne cesse de croître, certains de ces contrats portant
sur des produits et des services qui n’existaient même pas lorsque la norme est initialement
entrée en vigueur.

Dans son suivi après mise en œuvre de l’IFRS 15, l’IASB a conclu que la norme fonctionne
comme prévu, mais a reconnu que certains aspects pouvaient être difficiles à appliquer dans la
pratique.

C’est dans cette optique que nous avons mis à jour notre manuel sur les produits des activités
ordinaires afin d’y ajouter des observations et des exemples, ainsi qu’une analyse approfondie
des domaines que les organisations ont trouvé les plus complexes. Nous espérons qu’il vous
aidera à appliquer les dispositions de l’IFRS 15 à un large éventail de contrats conclus avec
des clients.

​​​​​​​Télécharger le guide (en anglais)

 

Rapport de gestion axé sur les investisseurs

Certaines organisations présentent un rapport de gestion pour accompagner leurs états
financiers.

En réponse aux préoccupations des investisseurs, l’IASB a révisé l’énoncé de pratiques en
IFRS 1 sur le rapport de gestion (IFRS Practice Statement 1 Management Commentary). Bien
que l’application de cet énoncé ne soit pas obligatoire, et que la réglementation locale puisse
établir des exigences spécifiques liées au rapport de gestion, l’énoncé peut aider les
organisations à raconter une histoire cohérente.

​​​​​​​En savoir plus (en anglais)

Haut

Information relative à la durabilité

Amélioration des normes du SASB

Bon nombre d’organisations utilisent les normes du SASB pour fournir aux investisseurs des
informations utiles à la prise de décisions. Ces normes sectorielles sont appelées à changer.

L’International Sustainability Standards Board (« ISSBMC ») a proposé d’y apporter des
modifications importantes afin de soutenir la réussite de la mise en œuvre de l’IFRS S1 et de
l’IFRS S21, qui exigent la présentation d’informations sectorielles.

Les propositions toucheraient la façon dont les organisations déterminent ce qu’elles doivent
communiquer, et donneraient le ton de l’approche de l’ISSB à l’égard des directives
sectorielles. Ainsi, les organisations qui exercent leurs activités à l’intérieur et à l’extérieur des
neuf secteurs d’activité spécifiquement visés par ces propositions doivent déterminer
l’incidence que ces dernières ont sur elles.

En savoir plus (en anglais)

1 IFRS S1, Obligations générales en matière d’informations financières liées à la durabilité, et IFRS S2,
Informations à fournir en lien avec les changements climatiques.

 

Normes de l’ISSB | Importance relative : Votre guide pratique

Lorsque vous préparez des rapports conformément aux Normes IFRS® d’information sur la
durabilité, vous devez fournir des informations relatives à la durabilité qui soient claires,
structurées et utiles à la prise de décisions.

Suivez les six étapes présentées dans notre nouveau guide, qui inclut des instructions
pratiques et des exemples, afin de vous aider à fournir les informations relatives à la durabilité
dont vos investisseurs ont besoin.

Consulter les directives (en anglais)

Haut
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